

L'Équateur envoie une autre mission militaire à Cuba pour appuyer la reconstruction de Santiago



Quito, 18 janvier, (RHC).- Un second groupe de militaires équatoriens s'est rendu à Santiago de Cuba pour participer aux travaux de récupération en marche dans cette ville dévastée par l'ouragan Sandy, en 2012.

Cette nouvelle brigade va prendre le relais d'une première mission du Corps d'Ingénieurs et de volontaires qui, en juillet de l'année dernière, a commencé à reconstruire la résidence étudiante de l'Université des Sciences Médicales de Santiago de Cuba, où sont logés des étudiants de l'Équateur, de la Bolivie, du Pérou, du Paraguay, du Honduras, du Nicaragua et d'Haïti.

Les militaires équatoriens construisent aussi 560 logements pour les sinistrés de la seconde ville cubaine, qui a perdu, suite au passage du dévastateur cyclone, 40% de ses logements.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/11725-lequateur-envoie-une-autre-mission-militaire-a-cuba-pour-appuyer-la-reconstruction-de-santiago>



Radio Habana Cuba